

Italia: Decretan secuestro penal de barco de ONG



Roma, 7 jul (RHC) La Guardia de Finanzas italiana decretó el secuestro penal del velero "Alex", de la ONG Mediterránea Saving Humans, y el inicio de una investigación contra su capitán por favorecer la inmigración clandestina.

Al mismo tiempo, confirmaron fuentes del gobierno y la propia organización no gubernamental, desembarcaron en la isla de Lampedusa los 41 migrantes que permanecían a bordo de la embarcación, tras ser rescatados en el mar Mediterráneo tres días antes.

Así concluyó esta fase del conflicto sobre el rescate de los migrantes y la asignación de un puerto seguro a donde trasladarlos, en el cual están involucrados directamente la ONG y los gobiernos de Italia y Malta.

La acción policial y el desembarco de los naufragos ocurrió tras la decisión de la tripulación del barco de forzar el arribo a la sureña isla siciliana, a pesar de la prohibición de ingreso, tránsito y permanencia en aguas italianas dictada por las autoridades de este país.

En uno de varios mensajes difundidos, antes del desembarco, a través de la red social Twitter, Mediterránea Saving Humans señaló que 'náufragos y tripulantes están extenuados. Las 41 personas salvadas necesitan ser auxiliadas y curadas. Estamos viviendo una situación surreal y es una crueldad inútil prolongar la espera'.

El ministro italiano del Interior, Matteo Salvini, por su parte, indicó en uno de sus mensajes publicados también en Twitter, que las fuerzas del orden estaban listas para intervenir y añadió que 'veamos si en este caso la justicia tolerará la ilegalidad: en un país normal, arrestos y secuestro de la nave serían inmediatos'.

Mientras tanto, el buque de la ONG alemana Sea Watch, 'Alan Kurdi', el cual se dirigía a Lampedusa con 65 migrantes rescatados hace dos días en otra operación de salvamento en el Mediterráneo central, cambió la ruta hacia Malta donde se desconoce aún cuál será la respuesta de las autoridades.

'No podemos esperar hasta que prevalezca el estado de emergencia. Ahora se debe probar si los gobiernos europeos respaldan la actitud de Italia. Las vidas humanas no son una ficha de cambio', escribió Sea Watch en un mensaje en Twitter. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195431-italia-decretan-secuestro-penal-de-barco-de-ong>



Radio Habana Cuba